



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Algo extraño sucede con la CNTE y la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum. Por una parte, aseguran que están negociando con la coordinadora, pero luego les niegan su exigencia de hacerlo directamente con la mandataria, quien los señala como parte de la oposición al decir que "ya plantean lo mismo que la derecha".

En redes sociales, el fenómeno se vuelve más curioso porque los usuarios que antes defendían a los maestros que hoy acampan en el Zócalo y han bloqueado diversas instalaciones, ahora los tachan de ser parte de los adversarios de Morena, incluso acusándolos de planear un boicot para afectar la elección judicial del próximo domingo.

Y luego de los señalamientos desde Palacio Nacional, la CNTE respondió con un "Sheinbaum se equivoca", a la vez que se deslindaba de las acusaciones de que ya estaba de parte de la derecha.

Uno de los puntos centrales que pega en las demandas de los maestros es la derogación de la reforma de 2007 referente a las pensiones; la presidenta se comprometió en su pasada campaña electoral a derogarla, pero hoy reconoce que no hay dinero para hacer esto por el impacto que tendría en las finanzas públicas.

En este juego de vencidas, en el que parece que estamos en un torneo de posiciones irreconciliables, lo que se aprecia es que el partido que dejó crecer a la Coordinadora, que se aprovechó de su activismo y la utilizó para golpear a gobiernos anteriores, ahora sufre en carne propia la agresividad de un grupo que sabe perfectamente hasta

donde estirar la liga y cómo golpear al gobierno en turno para obtener lo que quiere.

La solución a este problema no luce cercana y el próximo 1 de junio sabremos si la elección judicial será afectada por la CNTE o es parte de una campaña de desprestigio de sus antiguos aliados, algo que saben muy bien cómo hacer.

En tanto, para la presidenta Sheinbaum se abre un nuevo frente que quizá dure poco si se lleva a cabo la tan anunciada movilización en contra del impuesto a las remesas que se está discutiendo en el Congreso de Estados Unidos, aunque es posible que también se presente –de manera espontánea, como acostumbren en Morena– una marcha de apoyo a la presidenta si la pugna con la CNTE escala.

APUNTES ELECTORALES

A pocos días de la cita con las urnas en la elección judicial, el INE informó a la candidata Paula María García Villegas Sánchez Cordero que recibir un premio el jueves 29 de mayo violaría la veda electoral, pero ella respondió que informó al INE en tres ocasiones y que no obtuvo respuesta, por lo que ahora se inconforma por el señalamiento.

Derivado de las actividades del Conversatorio en el Senado, se ha planteado 500 cambios a la iniciativa de Ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión; son 83 artículos los señalados para las modificaciones.

La elección el pasado domingo en Venezuela tuvo una participación que oscila, según la fuente consultada, entre el 8.9% y el 12%, con lo que sería un fracaso para el actual gobierno de Maduro.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera •
en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México